

😊 社長メッセージ 😊

3月11日14:26。こんな表現は良くないかもしれませんが、気が付けば東日本大震災からもう6年が経ちました。テレビの報道やニュースを見ると復興に向けて様々なプロジェクトが開催されています。

日本は高度経済成長に伴い、多くの国民は物質的、あるいは金銭的欲求に捉われてしまい、その影響で日本の誇りである「**こころ**」を忘れてしまいました。悔しくも、東日本大震災は忘れつつあった「**こころ**」の存在を思い出させてくれました。しかし、発災から6年が経つ今どうでしょうか？時間の経過と共に記憶と「**こころ**」が風化されていると感じます。

地震や津波にみられる自然災害、日本の安全保障問題、日本経済の再興。これら日本を取り巻く諸問題の解決策の根底にあるのは日本の誇りである「**こころ**」であると私は考えています。

とは言うものの私が何かしているかというところを恥ずかしながら何もしていません。でもこの想いは私たちの理念である「**笑顔創造**」に込められています。お客様に、共に働くスタッフに、関わる全ての人に、**笑顔**になってもらうためにはどうしたらいいか？を常に考えて行動することで、思いやる気持ち、自分より相手を考える利他の精神、などの日本の美徳である「**こころ**」の醸成に繋がっていくと考えています。

みなさんそれぞれ個人的に社外で様々な活動をしていると思いますが、せっかくなのでこの松本産業という会社を使って、社業を通じた一人ではできない地域貢献の活動もしていけたらと思っています。

「現場をピースに！」の合言葉のもと、「**笑顔創造**」という理念に基づいた行動ができる会社を目指して行きましょう！

MATSUMOTO
smile to the future

😊 スマイルスタッフ登場 😊

新 たなスマイルスタッフが来てくれました！
 義沖和子（よしおき かずこ）さんです！
 趣味：ものづくり 特技：コピーダンス
 好きな物：ディズニー 嫌いな物：ホラー
 ひと言 PR：早く仕事を覚えて戦力になれるように頑張ります！

入社して約1ヵ月。まわりを笑顔でふんわりと和ませてくれています！感謝！！みなさん、これからよろしくお祈りしますね

そしてみなさん！スタッフ募集しています！紹介してくれたら1万！採用になったら3万ですよ！よろしくお祈りします！



😊 ご安全に！ 😊

年 度末の工事もゴールが見えてきました。この繁忙期、無事故無災害で進めてきてくれたこと皆様には心から感謝しています。

さて、季節もすっかり春めいてきました。春は人間の代謝の変化で眠くなる時期ですし、花粉症の薬の影響でも眠くなると思います。健康と安全のためにもしっかりと睡眠をとるように心がけていきましょう。また、4月6日から15日の間は**全国交通安全週間**です。仕事での運転はもちろんですが、通勤やプライベートでも特に交通安全に気を付ける期間にしましょう！**ご安全に！**